
Interview  

 

Frage 1: In welchem Alter habt ihr mit Tischtennis begonnen? 

Antwort Anne: 

Antwort Janina:  

 

Frage 2: Wie seid ihr gerade auf Tischtennis gekommen? 

Antwort Anne: 

Antwort Janina: 

 

Frage 3: War es schon immer euer Wunsch Tischtennis zu spielen und / oder hattet ihr auch andere 

Sportarten ausgeübt? 

Antwort Anne: 

Antwort Janina: 

 

Frage 4: Wie oft trainiert ihr in der Woche? 

Antwort Anne: 

Antwort Janna: 

 

Frage 5: Ihr spielt 2014/15 eure erste Saison in der 3. Bundesliga Nord.  

Was war/ist für Euch die größte Umstellung von der Regionalliga zur Bundesliga? 

Antwort Anne: 

Antwort Janina: 

 

Frage 6: Bereits 2014 kam der neue Plastikball zum Einsatz.  

Was haltet Ihr von dem neuen Ball und hattet ihr Probleme bei der Umstellung? 

Antwort Anne: 

Antwort Janina: 

  

Frage 7: Welche Ziele verfolgt Ihr gemeinsam mit der Mannschaft in der nächsten Zeit und in 

Zukunft? 

Antwort Anne/Janina: 

 

Frage 8:  2013 war der TSV Langstadt der erfolgreichste Verein bei unserem PIT-Turnier.  Dafür gab 

es den Timo Boll Wanderpokal. Da wir 2014 kein Turnier durchführen konnten, hattet Ihr ihn sogar 

2 Jahr in eurem Verein. Wer durfte Ihn in dieser Zeit alles haben und wo stand er zuletzt? 

Antwort Anne/Janina: 

 

Frage 9: Am 4. & 5. Juli wird der Kreis Odenwald sein 11. PIT-Turnier ausrichten. Was macht für 

euch ein gutes Turnier aus? 

Antwort Anne: 

Antwort Janina: 

 

Frage 10: Werdet Ihr bei der 11. Auflage unseres Turniers wieder dabei sein können?  

Antwort Anne: 

Antwort Janina: 

 

Frage 11: Zum Schluß noch ein kurzer Blick in die nahe Zukunft…   Welches Ziel habt ihr? 

Antwort Anne: 

Antwort Janina: 

 

 


